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本日のプログラム 

「妊娠・出産と女性の健康」 

千葉科学大学 看護学部 准教授 平石 皆子様 

 

前回例会報告（７月１０日） 
点  鐘： 寺内 忠正会長 

国歌君が代斉唱 ロータリーソング：我等の生業 

ビジター紹介： 

銚子東ロータリークラブ 会長 大木 啓嗣様 

幹事 島田 博之様 

会長挨拶 

皆さんこん

にちは。まず、

ようこそ銚子

東ロータリー

クラブ、大木

会長、島田幹

事、楽しんで

いっていただ

けたらと思い

ます。蒸し暑い日が続きます。熱中症には気を付

け、水分・塩分をとりましょう。 

先日、仕事で東京から高速バスで帰ろうと乗り

込んだら、銚子商工の常世田さんと一緒でした。

常世田さんの最後の例会でお会いできませんで

した。もうお会いできないわけではないのですが、

この偶然に感謝でした。 

ここのところ、よく近くのスーパーに行きます。

仕事終わって夜の８時くらいでしょうか、店員さ

んが商品を確認し、値引きのシールを貼ってる時

間帯と思います。今までは、仕事関係、冷凍食品

のところしか見てませんでしたが、改めて見ると、

凄いなと思う所がたくさんあります。先日、頂い

た乾麺の十割そばを自分で茹でて作ろうと思い、

海苔が欲しいなと思いスーパーに行きました。店

舗によっても違いますが、種類というと焼き海苔、

味付け海苔、韓国のり 位が目につきますが、種

類とは別に、切る大きさを変えて、まず目的の“き

ざみのり”、おにぎり合わせた大きさの“おにぎ

り専用”、更に、“塩なしおにぎり専用”“塩付き

おにぎり専用”“味付きおにぎり専用”、包みやす

いのでしょうか？“手巻きずし用海苔”“塩付き

手巻きずし用”と、お弁当用のキャラクターの形

にカットした海苔、メーカー別、産地別、形状別、

容量別などでなんと海苔コーナーには５３種類

の海苔がありました。数えました！韓国のりに対

抗してでしょうか、ジャパン海苔と言うのもあり

ました。多分知ってた方も多いと思いますが、私

は久しぶりに見たので、凄いな、商魂たくましい

なと思いました。今回の目的が、きざみ海苔だっ

たので、それほど迷いませんでしたが、（それで

も２～３種類ありました） 

この付加価値戦略は、参考になるなと思い、その

日のスーパー滞在時間が長くなりました。付加価

値とは、違う使い方もありますが、今回は、商品

やサービスに特別な価値を付与することとしま

す。特に多くの商品やサービスがひしめく中で、

「なぜこれを購入したか」という決め手が付加価

値ともいえるかと。自分は冷凍食品の包装業界に

いますが、改めて周りの商品を見ると“はぁ～便

利な世の中になったもんだなぁ”しかし、「なぜ

これを購入したか」という決め手という意味では、

かなり迷うな？いや、これは色々な品種を用意し

て、滞在時間を長くして、もっと商品を買わせる

スーパーの策？だとすれば、今私は完全にハマっ

ている？これも付加価値？と訳の分からない事
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を考えながら、通常の倍の支払いをしてました。 

昨今は色々なアイデアで付加価値をつけた商

品がたくさんあります。ちょっと違った目線で見

ていただけると、奥様のお付きで、しぶしぶ行っ

たスーパーも楽しめると思います！ 

ちなみに東の大木会長にならって、今日７月１０

日は７と１０で納豆の日だそうです。朝食べるイ

メージがあるのですが、夜の方がいいそうです。

なので帰りにスーパーによって納豆を買ってみ

てはいかがでしょうか？今日の卓話は五大奉仕

委員長です。委員長の皆様よろしくお願いいたし

ます。私が最近感じたことでした。ありがとうご

ざいます。 

幹事報告【週報拝受】館山ＲＣ   
1. ガバナーノミニー・デジグネート（2027-28年

度ガバナー）候補者推薦について 

2. 2024-25年度地区委員長ｲﾝﾀﾋﾞｭｰ動画配信 

3. ロータリアンの行動規範 2023年 10月変更連絡 

4. 日韓親善会議登録公募のご案内とお願い 

5. RID2660大阪・関西万博関連事業 関係資料送付

とお願い 

6. バギオだより第 103号 

7. 2024-25年度版 クラブ・地区支援リソース集 

8. 第 2790 地区プラモデル同好会発足と第１回

会合のご案内 

…ガバナー事務所 

9. 分担金納入のお願い 

…第 8グループ直前ガバナー補佐 伊藤 達裕様 

10. 2024-2025年度 上期普通寄付金のお願い 

…公益財団法人ロータリー米山記念奨学会 

【例会変更】 

八日市場 RC 

7月 23日(火)夜間移動例会 納涼会  

点鐘 18時 30分 宇しろ 

  30日(火)定款により休会 

会員の記念日  

入会記念日 松本 恭一会員(7月 4日) 

      鈴木 達也会員(7月 5日) 

      東川祐太郎会員(7月 6日) 

杉山 俊明会員(7月 7日) 

創業記念日 東川祐太郎会員(7月 9日)

ニコニコＢＯＸ  

✧銚子東ロータリークラブ大木会長・島田幹事 

1年間よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

✧五大奉仕委員長 

寺内年度を盛り上げる為に全力でがんばります 

 

卓  話 ＝五大奉仕委員長就任挨拶＝ 

クラブ奉仕委員会    淵岡 彰介委員長 

クラブ奉仕

委員会は、寺

内会長から示

された「銚子

ロータリーク

ラブの理念を

念頭において

活動する」と

の方針に基づき、「銚子ロータリークラブの理念」

の一つである“入会したくなる魅力のあるクラブ

づくりに尽力する”の核となって、後程紹介する

各小委員会の委員長をはじめ、会所属の皆さんと

協力して取り組んで参ります。 

そもそもクラブ奉仕は、私が時々話題に出す“ロ

ータリーの樹”の絵において、その根っことして

位置するものであり、ロータリーの樹に水と栄養

を送るものであります。１９０５年に創設された

最初のロータリークラブは、初めに親睦、助け合

いから始まったことは皆さんもよくご存じの通

りであり、それは１００年以上たった現在でも、

“入会したくなる魅力あるクラブづくり”の原点

にあることに疑いの余地はありません。 

この活動を推進する今年度のクラブ奉仕委員会

の役職者には、寺内会長の意を汲んだそうそうた

るメンバーが揃っています。まずは、副委員長の

佐藤会員でありますが、先ほど述べた「銚子ロー

タリークラブの理念」を直前会長として纏め上げ

た立役者でありますので、ボーとしていると厳し

く叱責されることは明らかでありますが、優しい

方でもありますのできっといろいろ助力をして

頂けることは間違いありません。 

例会運営委員会の石毛委員長は、常に誠実で笑顔

のナイスガイであります。その人柄がにじみ出る

ような例会運営をしてくれるものと大いに期待

しております。 

親睦活動委員会の田中委員長は、アクティブで気

が利いて器用と親睦活動委員長にうってつけの

人材であります。クラブ奉仕の原点である親睦活

動を緻密に力強く牽引してくれるものと大いに

期待しております。 

会員増強委員会の信太委員長は、豪快さと繊細さ

を併せ持つ稀有な人材であります。その人間的魅

力で、必ずや多くの新入会員を引き付けてくれる

ものと大いに期待しております。 

広報・会報委員会の東川委員長は、数少ない若手

会員の一人として若手ならではの発想で伝統的
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な銚子ロータリークラブに新風を送ってくれる

ものと大いに期待しております。 

このようなそうそうたるメンバーの他にも、各小

委員会の副委員長、委員の皆さんとも一緒になっ

て“魅力あるクラブづくりに尽力”してまいりま

すので、今後１年間、クラブ奉仕委員会活動への

ご理解、ご協力をお願い申し上げまして、委員長

就任の挨拶といたします。 

どうぞよろしくお願い致します。 

 

職業奉仕委員会    大里 忠弘委員長 

ロータリー

クラブの職業

奉仕とは、ロ

ータリーの目

的にうたわれ

ているように

個々がそれぞ

れの事業及び

専門職務の道

徳水準を高め、品位ある理念を実践し、自己の職

業上の手腕を社会の問題や、ニーズに役立てる。

またそのためにもクラブのプロジェクトに応え

ていくものです。 

私は、先ずは自分の職業、仕事に高い倫理観を

持ち、一生懸命向かい合う事で、ひいては社会の

為になるかと思っています。 

ロータリークラブ発足当時は「この殺伐たる大都

会でどんなことも話し合え、語り合える友人を作

ろう」という親睦と会員の職業上の利益増大を目

的とし、相互扶助、互恵主義から始まったもので

した。職業奉仕の考えは 1906 年ドナルドカータ

ーが入会する際、クラブ内だけでの互恵主義では

会員内の利益交換にしかすぎず社会的な意識を

欠いている。そんな利己的なことに終始するクラ

ブには将来性も意義も無い、という痛烈な批判発

言から始まりました。 

この一年間、職業奉仕に関する情報を広くお伝え

したいと思いますので、クラブ研修など行われる

際は、是非ご参加ください。よろしくお願いいた

します。 

 

社会奉仕委員会    松本 恭一委員長 

社会奉仕委

員会委員長を

拝命するにあ

たり抱負を述

べさせていた

だきます。 

 本年度活動

方針は「地域の

課題解決につながる奉仕活動の紹介と実践」とい

たします。特に三つの活動を主体に行ってまいり

ます。 

１.市内中学校での出前授業 

 従来は職業奉仕委員会が単独で行っておりま

したが、本年度は青少年奉仕委員会と共同で行い

ます。若者の人口流出が地域の大きな課題になっ

ておりますが、地元銚子で悪戦苦闘しながらも働

いている我々の話を聞き、いったんは地元を離れ

ても将来地元銚子に戻り働きたいという若者が

少しでも増えてくれることを期待します。 

２.継続事業 

 交通安全の街頭監視は年数回行っていますが、

出席者はほぼ同じ顔ぶれのようです。この活動は

奉仕活動の原点だと思っておりますので、多くの

方の参加をお願いします。交差点に立ちながらの

メンバーとの雑談もいいものです。 

３.地域環境保全委員会の事業への協力 

 最近話題になっております海洋ゴミの問題、特

にそこから派生するマイクロプラスチックの生

態系への影響をテーマに扱う予定です。海に囲ま

れた銚子ならではの環境問題ですので是非協力

していきたいと思います。 

 

国際奉仕委員会    宮内 秀章委員長 

昨年に続き

本年度、国際

奉仕委員長を

仰せつかりま

した宮内です。

宜しくお願い

致します。 

国際奉仕委員

会としてメインになる計画を２つ考えておりま

す。 

まず 1 つ目、今年度はサウスダバオ RC との交

流於いて、今までの支援成果そして新たに図書館

の日本書籍ブース、職業訓練所等 現況について

視察を計画しております。 

振り返りますと約１８年前ですが私が銚子ク

ラブに入会して間もなく地区の WCS 委員会にて

フィリピンへの支援に同行しました。その後、数

年で地区の活動は途絶え、以降サウスダバオ RC

を通じて銚子クラブ単独にて、地元の盲学校へ楽

器の寄贈、そしてその盲学校の生達達の自立を目

指した地元ショッピングモールにてコンサート

を開催、ダバオ市内で身よりのない子供たちへの

炊き出しの協力、さらに災害にあった被災者の仮

設住居として建設したロータリーヴィレッジへ

の寄付等を支援して参りました。 

このように長年フィリピンへの支援を実施して
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参りましたが、この支援に対して色々と意見もあ

ると思います。今年度は、国際奉仕委員会として

フィリピンに限定せず国内も含め違った場所へ

も目を向け、活動につなげられるよう模索して参

りたいと考えます。 

２つ目は千葉科学大学留学生との交流です。 

こちらは当初、留学生の皆さんがこの銚子の地に

来られ生活上の不便さ、困りごとがあるのではな

いかとロータリークラブの会員が生活品を留学

生に差し上げたり、食事を共にし交流を深めてき

ました。また宮内龍雄会員が委員長の時にはバー

ベキュー大会を行い懇親を深めました。 

一昨年度には、高橋委員長が留学生の皆さんに日

本の文化に触れていただきたいという思いから

茶道体験を実施しました。また昨年度は東クラブ

さん主催のもと和太鼓の体験をしていただきま

した。 

今年度も、日本の文化に触れる第３弾を計画し

ております。昨年度の反省点を踏まえ少しでも留

学生の皆さんに喜んでいただけるよう、また一名

でも多くのロータリアンが参加し盛り上げてい

ただけるような企画を考えて参りたいと思いま

す。 

以上二つを今年度の国際奉仕のメインなる活動

といたします。 

最後に、小委員会については R財団、米山記念奨

学会と高橋宏資委員長と宮内龍雄委員長と両ベ

テランの委員長であります。小委員会とも連携を

密に取りまして一年間取り組んで参りたいと思

いますので宜しくお願い致します。 

 

青少年奉仕委員会    須永 清彦委員長 

今年度も青

少年奉仕委員

長を拝命した

須永です。宜

しくお願い致

します。 

今期は副委員

長に東学長を

迎え、小委員会のＲＡＣ委員会には島田会員に続

投頂き、また、地区のＲＡＣ拡大委員会に須永が

出向する為、ＲＡＣに関する活動が多くなる 1年

だと思います。千葉科学大学ＲＡＣのさらなる会

員数拡大と幽霊部員の減少を目標にＲＡＣのサ

ポートを行います。 

当委員会は継続事業が多く、以前より新規プロジ

ェクトの立ち上げを行う事を計画していました

が、今期こそ実現させます。 

既に社会奉仕委員会と共同で銚子市への出前授

業を企画し、先日市内校長会にて市立学校の校長

方々へ内容説明を行なわせて頂きました。 

青少年に対する奉仕活動が、保護者等に伝わり、

保護者から別の保護者へ伝わる事で、銚子ロータ

リークラブへの好意的なの感情を集めることが

出来ると思います。 

長期的な視点で見れば入会者獲得へのアピール

にもなり、銚子ロータリークラブの理念の一つで

ある「入会したくなる魅力のあるクラブづくりに

全員が尽力する。」の実現に向けた活動を行って

いきます。 

本年度も会員皆様のご支援とご協力を宜しくお

願い申し上げます。 

 

【出席報告】  

会員総数３３名 出席計算３１名  

出  席２４名 欠  席 ７名  

出席率７７．４２％ 

欠 席：金島君・村田君・中村君・大岩君 

佐藤君・鈴木君・吉原君 

【Ｍ Ｕ】  

7/13米山委員長セミナー 宮内(龍)君・寺内君 

7/16 銚子東ＲＣ 大岩君 

 

【ニコニコ】 

 

薄暮時街頭監視  

７/１８日(木)１６時〜 

銚子大橋交差点にて実施（雨天中止） 

ＭＵ対象です！ご参加下さい。 

ニコニコ BOX ￥22,000 計 ￥ 74,000 

スモールコイン ￥ ― 計 ￥  2,075 

米山 BOX ￥ 2,212 計 ￥  2,212 

希望の風 ￥ ― 計 ￥ 24,500 

次週（７月２４日）プログラム 

「ガバナー補佐就任挨拶・例会卓話」 

第 8グループガバナー補佐 伊藤 達裕様 

（八日市場 RC） 

※例会終了後、クラブ協議会開催 

お弁当：犬吠埼ホテル(幕の内) 

 

 

 

 


